

令和3年第3回

# 小中学校組合議会臨時会会議録

開催日 令和3年8月17日

南あわじ市・洲本市小中学校組合

令和3年第3回 南あわじ市・洲本市小中学校組合議会臨時会

令和3年8月17日(火)

午前10時05分 開議

議事日程(第1号)

- |       |                                 |
|-------|---------------------------------|
| 日程第1. | 会議録署名議員の指名                      |
| 日程第2. | 会期の決定                           |
| 日程第3. | 諸般の報告                           |
| 日程第4. | 同意第3号 教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて |

## 会議に付した事件

- 日程第 1 . 会議録署名議員の指名
- 日程第 2 . 会期の決定
- 日程第 3 . 諸般の報告
- 日程第 4 . 同意第 3 号

出席議員（10名）

1 番	小嶋耕造君	2 番	木戸一善君
3 番	間森和生君	4 番	近藤昭文君
5 番	小野章二君	6 番	多田宗儀君
7 番	長尾重信君	8 番	原口育大君
9 番	小島一君	10 番	土井巧君

欠席議員（0名）

事務局出席職員職氏名

教育総務課長	森山雅生君
教育総務課係長	佐々木友美君
教育総務課主査	野上典子君

説明のため出席した者の職氏名

管 理 者	守本憲弘君
副管理者洲本市長	竹内通弘君
副管理者南あわじ市副市長	馬部総一郎君
小中学校組合教育長	浅井伸行君
洲本市教育長	本條滋人君
教 育 次 長	仲山和史君
教育次長補兼学校教育課長	大住武義君

午前10時05分 開会

○議長（土井 巧君） 開会に当たり、一言御挨拶を申し上げます。

本日、令和3年第3回南あわじ市・洲本市小中学校組合議会臨時会が開催されましたところ、議員並びに執行部各位には公私何かと御多用のところ御出席いただき、ここに開会の運びとなりましたことを、心から厚くお礼申し上げます。

さて、本日付議されます案件は、同意人事案件1件でございます。議員各位には慎重御審議の上、適切な御決定を賜りますようお願い申し上げ、開会に当たっての挨拶といたします。

#### 管理者挨拶

○議長（土井 巧君） 続いて、管理者守本憲弘南あわじ市長より挨拶がございます。

管理者。

○管理者（守本憲弘君） おはようございます。開会に当たりまして一言御挨拶を申し上げます。

令和3年第3回南あわじ市・洲本市小中学校組合議会臨時会を招集させていただきましたところ、議員の皆様方におかれましては御多忙にもかかわらず、御参集いただきまして、心から感謝申し上げます。

この機に若干の御報告をさせていただきたいと思っております。

御承知のとおり、8月2日から31日まで、兵庫県の都市部につきましては、まん延防止措置の対象区域というふうになっておりました。また、16日から淡路地域がまん延防止措置に加わるということでございます。

現在夏休み中で、主な活動としては、中学生の部活動といったようなものがございますけれども、これにつきましては従来どおり平日及び土日の1日2時間程度というように活動してきております。ただ、ここにきまして、これまだ報道ベースで

ございますけれども、20日から9月12日まで兵庫県全体が緊急事態宣言の対象区域となるというようなことがございます。

まだ、具体的な内容は、はっきりしておりませんが、活動に影響が出てくる可能性がございます。県の方針等踏まえながら、適切に対応してまいりたいというふうに思っております。

もう一点でございます。8月17日、まさに本日でございますけれども、広田小学校の普通教室12クラス、及び広田中学校の普通教室6クラスに電子黒板が納入をされるということになりました。これはタブレット全員配布と相まって、双方向の授業を実現し、また、一人一人の進度に合った学びの提供を実現していくものと、期待しております。9月から試験的な使用を始めるというふうに聞いておりますので、教員の皆さんにおかれましても、ぜひ習熟をしていただいて、円滑な授業を進めていただきたいというふうに期待をしております。

さて、本日御提案を申し上げ、御審議いただきます案件は、人事同意案件1件でございます。何とぞ慎重かつ適切な御審議を賜りまして、御賛同くださいますようお願い申し上げます。開会の御挨拶とさせていただきます。どうぞよろしく願いいたします。

○議長（土井 巧君） 管理者の挨拶が終わりました。

ただいまの出席議員は10名であります。定足数に達しております。

よって、令和3年第3回南あわじ市・洲本市小中学校組合議会臨時会を開会します。

本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付のとおりであります。

直ちに日程に入ります。

## 日程第1 会議録署名議員の指名

○議長（土井 巧君） 日程第1、会議録署名議員の指名を行います。

会議録署名議員は会議規則第2条の規定により議長より指名します。

7番、長尾重信議員。8番、原口育大議員にお願いします。

## 日程第2 会期の決定

○議長（土井 巧君） 日程第2、会期の決定を議題とします。

お諮りします。

今期臨時会の会期は、本日1日間にしたいと思います。これに御異議ございませんか。

（「異議なし」と呼ぶ者あり）

○議長（土井 巧君） 異議なしと認めます。

よって、会期は本日1日間に決定いたしました。

## 日程第3 諸般の報告

○議長（土井 巧君） 日程第3、諸般の報告を行います。

管理者より地方自治法施行令第146条第2項の規定による「令和2年度南あわじ市・洲本市小中学校組合一般会計繰越明許費繰越計算書」の報告書が提出され、その写しをお手元に配布しておりますので、御覧おき願います。

## 日程第4 同意第3号

○議長（土井 巧君） 日程第4、同意第3号「教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて」を議題とします。

提出者の説明を求めます。

管理者。

○管理者（守本憲弘君） 同意第3号「教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて」の提案理由の説明を申し上げます。

次の者を教育委員会委員に任命したいので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律、第4条第2項の規定により、議会の同意を求めるものでございます。

氏名、狩野時夫。任期、令和3年9月1日から令和7年8月31日までの4年間でございます。

本案は、教育委員会委員の任期満了に伴い、現在の委員である狩野様を引き続き教育委員会委員に任命いたしたいと思うものでございます。

狩野様におかれましては、昭和53年3月大阪工業大学工学部を御卒業後、一般企業に就職され、会社員を経て、昭和55年より教員として洲本市公立学校に赴任され、平成20年には教頭、平成24年には校長として、学校現場で御活躍されました。平成28年3月に退職後は、同年4月から淡路教育事務所スーパーティーチャー、洲本市スクールソーシャルワーカーとして平成31年3月まで教育に携わっておられました。平成29年9月からは当組合教育委員会委員に御就任いただいております、人格高潔にして、教育行政に優れた識見を有しておられますので、再び教育委員会委員に任命いたしたいと思うところでございます。

なお、狩野様の御経歴につきましては、別紙に掲載しておりますので、御覧いただきたいと存じます。

議会におかれましては、任命の御同意を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

○議長（土井 巧君） 提出者の説明が終わりました。

これより質疑を行います。質疑ございませんか。

（「なし」と呼ぶ者あり）

○議長（土井 巧君） 質疑なしと認めます。

これで、質疑を終結します。

お諮りします。

本案は、人事に関する案件でありますので、議事順序を変更し、直ちに採決したい  
と思います。

これに御異議ございませんか。

（「異議なし」と呼ぶ者あり）

○議長（土井 巧君） 異議なしと認めます。

よって、直ちに採決します。同意第3号「教育委員会委員の任命につき同意を求め  
ることについて」、原案のとおり同意することに賛成の方の起立を求めます。

（起立多数）

○議長（土井 巧君） 起立多数であります。

したがって、同意第3号「教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて  
」は、同意することに決定しました。

以上で、本日の日程は全て終了しました。

令和3年第3回南あわじ市・洲本市小中学校組合議会臨時会を閉会します。

#### 副管理者挨拶

○議長（土井 巧君） 副管理者、竹内通弘洲本市長より、挨拶がございます。

副管理者。

○副管理者（竹内通弘君） 閉会に当たりまして、一言御挨拶を申し上げます。

本日、南あわじ市・洲本市小中学校組合議会臨時会を開催いたしましたところ、議  
員各位におかれましては、公私何かと御多忙の中にもかかわりませず、御出席を賜り、  
また慎重な御審議を賜り、御賛同いただきましたことに、心より厚く御礼申し上げま

す。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により、休校となった分の授業時間数を取り戻すために、夏季休暇が10日間に短縮されましたが、今年度は通常どおり実施しております。コロナ禍の中ではありますが、子供たちにとっては家族や友達とふだんとは違った体験ができる、貴重な期間でもあります。様々なことにチャレンジし、思い出に残る楽しい日々となるように、念願しているところでございます。

また、今年の夏はオリンピック・パラリンピックなどの熱気とともに、猛暑日が続きましたが、ここにきて停滞する前線の影響で、全国各地で土砂災害や水害が起きております。

また、島内におきましても、新型コロナウイルスの感染者が拡大しており非常事態となっております。議員各位におかれましては、くれぐれも御自愛されますこととともに、当組合立学校への御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます、誠に簡単ではございますが、閉会の挨拶とさせていただきます。

本日は、誠にありがとうございました。

#### 議長挨拶

○議長（土井 巧君） 閉会に当たり、一言御挨拶申し上げます。

本臨時会では、同意人事案件について、真摯に審議を賜りましたことに対し、敬意と感謝を申し上げます。

東京オリンピックが17日間の日程を終えて8日に閉幕し、この24日からはパラリンピックが開幕します。自己ベストを目指し、活躍する選手を子供たちは胸を躍らせながら、応援していることと思います。このような体験が困難を克服し、夢に向かって努力する気持ちを培うことになると期待しております。

さて、8月に入り、日本列島は新型コロナウイルス感染症の爆発的な拡大、前線に

よる豪雨災害と大変な状況にあります。国民が心を一つにして立ち向かわなければなりません。

立秋とはいえ、厳しい暑さが続き、夏の疲れが出る頃でもあります。議員各位はじめ皆様方には御自愛の上、ますますの御活躍をお祈り申し上げ、閉会の御挨拶に代えさせていただきます。

ありがとうございました。

午前10時20分 閉会